

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Perancangan *showroom* BT Batik Trusmi Cirebon melalui media sistem tanda digunakan sebagai media informasi tempat dan fasilitas yang ada pada gedung utama *showroom* BT Batik Trusmi. BT Batik Trusmi merupakan salah satu *showroom* dan pusat oleh - oleh khas Cirebon yang berada pada kawasan batik Trusmi. Perancangan informasi ini menggunakan strategi kreatif yang menekankan pada ciri khas, citra visual, dan identitas visual dari BT Batik Trusmi dengan mengaplikasikan warna dan bentuk bangunan dari BT Batik Trusmi pada perancangan sistem tanda, sehingga sistem tanda menjadi media informasi juga sebagai media yang memberikan ciri khas dan citra visual dari BT Batik Trusmi. Dalam perancangan media informasi ini menggunakan metode kuesioner dan observasi dalam memperoleh data, hal tersebut dilakukan untuk mengetahui permasalahan pada sistem tanda dan mengetahui kondisi sistem tanda serta kegunaan sistem tanda pada BT Batik Trusmi.

Pada perancangan media sistem tanda diperlukan data fasilitas serta lokasi yang terdapat pada objek perancangan, serta diperlukannya denah lokasi juga harus memperhatikan keadaan sekitar seperti tinggi dan luas gedung juga warna dari bangunan. Melalui perancangan ini sistem tanda pada BT Batik Trusmi dapat memberikan informasi setiap titik pada gedung utama BT Batik Trusmi kepada pengunjung dan pengunjung mendapatkan pengalaman estetik yang baik ketika mengunjungi BT Batik Trusmi.

V.2 Saran

Dalam perancangan media informasi melalui sistem tanda pada BT Batik Trusmi perancang menyadari bahwa dalam merancang sistem tanda belum sempurna masih terdapat kekurangan pada sistem tanda yang telah dibuat yaitu perlunya pembuatan ikon – ikon yang digunakan pada sistem tanda yang belum banyak di eksplorasi sehingga ikon – ikon tersebut dapat lebih mudah dipahami oleh pengunjung. Perancangan ini diharapkan dapat berguna bagi BT Batik Trusmi juga menjadi

referensi bagi perancangan selanjutnya khususnya pada perancangan sistem tanda dan dapat melakukan perancangan yang lebih baik.